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第２８回学都仙台コンソーシアム定期総会議事録（要旨） 

 

１．日 時                                      

  令和２年２月２７日（木）１０時３０分～１１時３２分 

 

２．場 所                                      

 仙台国際ホテル 2F平成の間（仙台市青葉区中央４丁目６番１号） 

 

３．出席者                                     

２７会員機関（出席者の役職名・氏名は＜別紙＞資料参照） 

石巻専修大学、尚絅学院大学、聖和学園短期大学、仙台赤門短期大学、仙台白百合女子大学、 

仙台青葉学院短期大学、仙台大学、東北学院大学、東北芸術工科大学、東北工業大学、 

東北生活文化大学・東北生活文化大学短期大学部、東北大学、東北福祉大学、東北文化学園大学、 

東北医科薬科大学、放送大学宮城学習センター、宮城学院女子大学、宮城教育大学、 

宮城誠真短期大学、宮城大学、仙台高等専門学校、仙台観光国際協会、 

一般財団法人東北多文化アカデミー、一般社団法人みやぎ工業会、国立研究開発法人理化学研究所、

仙台市 （委任状）仙台商工会議所、宮城県 

 

４．定足数の確認                                     

  事務局より、本会規約により本総会は成立する旨の報告があった。 

 

５．議長選出                                     

規約第１４条第５項に基づき、平川会長を議長に指名した。  

 

６．議事録署名人の選出                                     

規約第１７条第１項に基づき、仙台観光国際協会の村山理事長と、仙台赤門短期大学の佐竹学長を議事録

署名人に選出した。 

 

７．議  事                                     

◆審議事項 

 

第１号議案 令和 2（2020）年度事業計画（案）について 

事務局から、配付資料に基づき令和 2（2020）年度事業計画(案)について提案説明がなされた後、各事

業部会長から、それぞれ下記の通り提案説明がなされ、原案の通り承認された。 

【単位互換部会】 

 ・サテライトキャンパス単位互換科目運営に伴う、会場費の申請。 

【サテライトキャンパス部会】 

・サテライトキャンパス公開講座の運営に伴う会場費や、ポスター・リーフレット作成等の広報活動に伴う 

経費の申請。 
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【広報部会】 

・広報サポートスタッフ活動の人件費や、学都仙台コンソーシアムフリーペーパー(G.S.C)、 

・学都仙台コンソーシアムリーフレットの発行に伴う経費の申請。 

【企画部会】 

・全国コンソ―シアム研究交流フォーラム参加に伴う旅費や参加費等の申請。 

・資金的な援助は行わないが、イオンモール雨宮でのリカレント教育事業についても、実働に向けて取り組

む。 

【復興大学部会】 

 ・教育復興支援事業や企業支援ワンストップサービス事業等、例年実施している事業の他に、来年度は宮城

県からの補助金交付の最終年度となることから、4年間の総括となる事業を計画している。総括事業に伴

う経費は、事務局経費からの計上とし、シンポジウム等の実施を予定している。 

 

第２号議案 令和 2（2020）年度収支予算（案）及び特別会計収支予算（案）について 

事務局から、配付資料に基づき一般会計収支予算(案)について提案説明がなされた後、復興大学部会長から、

特別会計収支予算（案）について提案説明がなされ、原案の通り承認された。  

 

第３号議案 役員の選任について 

平川会長（議長）から、配付資料に基づき次期役員(任期２年間)の選任について提案説明がなされ、原

案の通り承認された。 

 

第４号議案 運営委員会委員の選出について 

事務局から、配付資料に基づき次期運営委員会委員(任期２年間)の選出について提案説明がなされ、原案

の通り承認された。 

    

第５号議案  各事業部会長について 

事務局から、配付資料に基づき次年度の各事業部会長について提案説明がなされ、原案の通り承認された。 

 

８．報告事項                                     

 

（１）各事業部会の活動報告について 

【単位互換部会】 

武田部会長から、配付資料に基づき報告がなされた。 

・5月の部会で、「学都仙台単位互換ネットワークに関する協定書」について審議した。 

新規加入した仙台赤門短期大学の追加と、医学部新設に伴う東北医科薬科大学の名称変更の提案がな

され、第 1回運営委員会にて承認された。 

・10月の部会で、「交換留学生等の単位互換科目受講」について審議した。 

学都仙台コンソーシアムとしての前例がなく、各大学間の調整や規程整備が必要となるため、次年度

の実施は難しいとされたが、単位互換活性化の面からも今後検討を進めたい。 

・今年度の単位互換ネットワーク科目履修者数は、前年度より約 150人増加の 339名となった。 

【サテライトキャンパス部会】 

岡部会長から、配付資料に基づき報告がなされた。（資料の一部修正） 

・今年度のサテライトキャンパス公開講座の受講者数合計は 2,327人と、過去最高の人数となった。 
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【広報部会】 

藤王部会長から、配付資料に基づき報告がなされた。 

・7月に、ホームページのスマートフォン対応版へのリニューアルが完了された。 

・広報サポートスタッフの推薦依頼について、各大学に協力依頼がなされた。 

【企画部会】 

千葉部会長から、配付資料に基づき報告がなされた。 

・FD・SDに関する情報について、2件の追加報告がされた。 

・イオンモール雨宮でのリカレント教育事業について、今年度は調査活動を主として取り組んできたが、

来年度は実働に向けて取り組む年となるため、各加盟団体に協力依頼がなされた。今後の課題として

は、単位付与の方法や、履修の最終段階で作成予定の論文について、添削を担当する教員の確保等が

あげられており、検討が必要である。 

【復興大学部会】 

小祝部会長から、配付資料に基づき報告がなされた。 

・3月 10日(火)江陽グランドホテルにおいて開催される、復興大学公開シンポジウムについて、新型

コロナウイルスの影響により、中止の可能性がある旨の連絡がなされた。 

   

◆その他 

1. 今年度末で、学都仙台コンソーシアム会長および宮城学院女子大学学長を任期満了によりご退任な

される平川会長より、挨拶があった。 

 

以 上 


